

La derecha no repara en medios para difamar a los sindicatos

El sindicato juzga intolerable las opiniones de algunos medios de comunicación y de dirigentes del PP de acusar a los sindicatos de “insensibilidad con las víctimas”, por convocar manifestaciones contra la reforma laboral el 11 de marzo

“Todo vale si se trata de difamar a los sindicatos”. Con estas palabras resume CCOO las opiniones de algunos medios de comunicación y de dirigentes del PP, al acusar a los sindicatos de “insensibilidad con las víctimas de los atentados del 11 de marzo de 2004”, por convocar manifestaciones en todo el país contra la reforma laboral ese mismo día.

“Deben saber, los propagandistas del régimen, que varias de las personas fallecidas o heridas en los citados atentados pertenecían a nuestro sindicato, o eran familiares de afiliados y afiliadas a CCOO. Su intolerable acusación ha de interpretarse como un episodio más de la campaña de difamación y calumnias que llevan a cabo contra el movimiento sindical, y un esfuerzo baldío de confundir a la ciudadanía para que se instale en la resignación ante el duro golpe a los derechos de los trabajadores y trabajadoras que supone la reforma laboral, o el sistemático ataque a los servicios públicos”, denuncia CCOO.

Es perfectamente compatible y un ejercicio de normalidad democrática, rendir homenaje a las víctimas del 11M, rendirlo con la legitimidad y generosidad que CCOO siempre ha demostrado en la lucha contra el terrorismo, y acudir masivamente a las manifestaciones el 11 de marzo contra la reforma laboral y en defensa de los servicios públicos. “Así lo han entendido las principales asociaciones de víctimas del 11M con las que hemos hablado. Hay que tener una mentalidad muy retorcida para vincular las manifestaciones del 11M con un intento de manipulación del aniversario de tan brutales atentados, afirma CCOO.

Por último, Comisiones Obreras hace un llamamiento a los máximos responsables del Partido Popular, del Gobierno, y de algunos medios de comunicación para que reflexionen sobre el alcance de la desproporcionada campaña que han puesto en marcha contra el movimiento sindical, que puede acabar rompiendo las reglas de juego de la convivencia democrática.

Esperanza Aguirre y Ana Botella... van a prohibir el atletico-granada del domingo 11 de marzo en el Calderón?



01/03/2012. Comunicado en relación a la polémica creada por la convocatoria de movilizaciones por parte de los sindicatos el próximo 11 de marzo

La Asociación 11M Afectados del Terrorismo, en relación a la polémica suscitada en el día de hoy con motivo de la convocatoria por parte de los sindicatos de una movilización para el próximo 11 de marzo, quiere manifestar que:

Esta Asociación nunca se ha posicionado sobre las manifestaciones, concentraciones, actos públicos o comerciales que se han llevado a cabo ni en 11 de marzo, ni en ninguna otra fecha.

Sólo hay que recordar que el mismo 11 de marzo de 2004 se mantuvieron las ferias comerciales que había en IFEMA mientras el pabellón Nº 6, se convertía en nuestro anatómico forense.

Nunca nos hemos dejado utilizar política, ni partidariamente, no hemos salido a la calle contra ningún gobierno, hemos acatado las sentencias judiciales y hemos creído en nuestro Estado de Derecho, donde se incluyen la libertad de asociación y manifestación que recoge nuestra Carta Magna.

Por desgracia, el calendario de los españoles de paz está dolorosamente marcado por los actos terroristas que nos han ido desangrando durante demasiados años. Casi todos los días tenemos una "estrellita" a la que recordar y a la que hacer homenaje.

Si por esta razón fuera, casi ninguno de los 365 días del año serían hábiles para organizar ningún tipo de manifestación, concentración o evento.

Creemos que nuestro deber es, entre otras obligaciones que nuestros Estatutos marcan, proteger y homenajear la memoria de las víctimas y afectados del terrorismo. Es por eso que nuestras actividades In Memoriam

van a mantenerse en la fecha marcada en rojo en nuestros calendarios para homenajear a las víctimas de los atentados del 11 de marzo de 2004 en Madrid.

Nunca se nos ocurriría pedir que pararan el fútbol, o ni siquiera que guardaran ese día un segundo de respeto y memoria, por la misma razón no entraremos al juego maniqueo de deslegitimar a los sindicatos.

No elegimos el 11 de marzo, nos lo impusieron, hemos hecho de él nuestro día y así lo mantendremos contra viento y marea, como nuestra fecha de duelo y homenaje, pero creemos firmemente que no tenemos propiedad exclusiva sobre esa fecha.

Por suerte, la vida avanza, aunque esté parada para nosotros y aunque a nuestros seres queridos nos los arrebataran para siempre y a otros nos los dejaran heridos de por vida.

Por último, indicar que nuestra Asociación mantiene para el día 11 de marzo de 2012 su agenda de actos In Memoriam.

Sólo nos queda por confirmar que el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, una vez que nos ha negado hacer el acto en el monumento a las víctimas porque interferíamos en el suyo, nos conceda realizar una ofrenda floral en la plaza de Cervantes, aunque nosotros la realizaremos a las 12,30 en el templete, porque a las víctimas hay que cuidarlas todos los días, incluso en esos detalles.

Entre los actos previstos, no están los actos organizados por el Ayuntamiento de Madrid y la Comunidad de Madrid, pues al terminar la redacción de esta nota no hemos sido invitados a ninguno de ellos.